

私は新聞を読まないけど小林さんがすごく詳しく、新聞を出している種類や私達が知らなかった番組の電話番号が書いてあるなど、色々なことを教えてくださいまして私も、新聞を読んでみようと思いました。小林さん色々なことを詳しく教えてくださいまして本当にありがとうございました。

同じ新聞でも、会社とかによって見出しやその場所がちよとずつ違ったり、それぞれテレビなどにはないことが載っていたり、そして、テレビとは違って、将棋や囲碁などの情報や、みたいな情報を何度も見返せることをしれた

初めて知ったことは、私ははじめ新聞には今話題のニュースしか書かれてないと思っていたけど小林さんの話を聞いて新聞には、占い・脳トレ・将棋など細かいところまで書かれているということがわかった。新聞は新聞でもいろんな会社の新聞があるとわかった。例えば、日刊紙経済紙 スポーツ紙などいろんな新聞がある。新聞には見る人がよりわかりやすく見れるように写真も2枚ぐらい入れていることがわかった。勉強になったことは、トップ記事が一番伝えたいこと。カタは二番目に伝えたいこと。ということがわかった。新聞を書く人は見出しの文字や見出しの大きさをより新聞を読む人が多くなるように工夫している。ニュースは今テレビやスマホの話で今のニュースがわかる。一大事になったことはどの会社も同じことを書いている。会社によって伝えたいところの大きさが違う。

新聞記者の方が場所を動いたり県から離れたり色々な所に行くことを初めて知りました。それと、他の新聞は似ているようで少しだけ違うことが分かりました。

新聞は色々な工夫があるとわかりました。例えば、トップ記事が一番見てほしいから真ん中に置く。細かいところまでしっかり再現など、このような工夫があるとわかりました。私は新聞をあまり読まなかったけど、小林さんの話を聞いてとても興味が湧き、新聞を読みたいと思いました。それも、ただただ読むだけでなく細かいところ、トップはどれなのか、新聞記者の人はどのような思いで、新聞を書いたのかを意識して読もうと思いました。

小林さんは、僕らに新聞紙のことを教えてくれて僕が驚いたのは、見てほしいものを大きくしているのがわかりました。あとは、新聞紙のことを色々教えて下さってありがとうございました

新聞はnewsと書いて、新聞は新しいこと、珍しいことがのっていると分かりました。また、皆さんが楽しめるクイズや、テレビ番組表、天気などもものっていることが分かりました。新聞はnewsを知る手段の1つでもあることや、新聞の1ページ目に一番知ってもらいたいことが大きいのっていることをトップという、となりにのっているのは二番めに知ってもらいたいことをかたということが分かりました。この機会に新聞のことを沢山知ったので、新聞を読む機会にもなってこれからの学習にも活かされるなと思いました。

わたしが、学習ではじめて分かったことは新聞の記事には、見ている人によく見てほしい所にそれにそっている大きな写真を入れることでトップきじなどに分けられます。勉強になったことは、新聞には様々名前があります。わたしは、新聞のことをもっとしりたいです。

新聞は、新しいニュースのことが詳しくのっているので、テレビがない人でも新しいニュースのことがはっきり分かるので、僕は新聞が世界中の人に読まれるといいなと思います。

新聞の大きい文字は、なんだろうと思っていたけどトップ記事という名前だと分かったし他のところにも、名前があると知った。トップ記事には、一番知ってほしいことが書いてあることもわかった。

内容はむずかしかかったけど、新聞社がちがっても、だいたい見出しは同じで、ちがうところは、新聞社の近くのちいきの人めせんか、ほかのちいきの人めせんかがちがうときずきましたました。どうしてそれほどはやくさまざまな場所に送りとどけられるのか不思議に思ったのでまた聞いてみたいです。

話を聞く前は、普通に新聞を見たりしていたけど、小林さんのお話を聞いて、いつもは普通に見ている新聞も色々分かって、新聞には、朝日新聞や神戸新聞などの種類があるんだなと思ったし、これからも、新聞を読んだり見たりしたくなりました。

新聞に種類がたくさんあることがはじめてしった。新聞で一番見てほしいところを写真とか文字とかを大きくして新聞の真ん中のところにして伝えたいことをつたえていたことがわかった

勉強になったことは色々な新聞の記事があって記事によって書き方も違うしのしているところも違うかったし新聞は天気やコロナの人数もあってあってクイズとかスポーツのことまで書いてあるなんて勉強になりました。初めて知ったことは、1990年(平成2年)のときは手書きで大変だと感じました。私は昔からコピー機でしていたと思っていたのでびっくりしたし初めてしれて嬉しかったです

天気や、番組表などが新聞にのっていることが初めて知りました。新聞にも、経済紙やスポーツ紙、日刊紙など色々な種類があることがわかりました。

今回の勉強で新聞のことがとてもわかりました。例えば、大きなことだったら第2社会面にのせるなど色々なことがわかった。

東西南北を英語にして、最初の頭文字を縦に読むと、NEWSになることを初めて知りました。

今回の学習で僕はあまり新聞紙を見てなくてトップ記事や経済面は少し聞いたことがあったけど小林さんに政治面や国際面などを教えてもらい僕も新聞紙を見たいと思った。僕は新聞紙はただたんに世界のnewsや日本のnewsが乗ってるものと思っていたけど新聞紙はただたんに世界のnewsや日本のnewsが乗ってるものではなく新聞紙を作るのがとても大変だと初めて知った。

1面には見出しが大きい1番読んでもらいたい記事を書けると知って、次新聞を読む時は、1面に注目して読もうと思いました。

新聞会社によって詳しく書いたり、見出しを大きくしたりと書き方がちがう事がわかりました。

新聞は、色々な種類があることを、知った。新聞には、伝えたいことが書いてあると知った。伝えたいことは、常に発行されている。新聞は読んで分かりやすいように、書いている。新聞記者の仕事は、取材・出頭などをする。